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新年のごあいさつ
姫路・西播支部支部長　　宗実　琴子

　新年おめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上
げます。
　昨年のもっとも大きな出来事は、何と言っても東日本大震
災でしょう。巨大地震と大きな津波に原発事故が重なり、甚
大な被害をもたらしました。この大震災は、いまだ復興はお
ろか復旧さえままならない状態であり、一日も早い復興を願
わざるを得ません。また、技術的に未完成で人類が使いこな

すことができない原発は、なくす以外ないと考えます。
　昨年は国民皆保険 50 周年の記念すべき年でしたが、民主党・野田政権はこれを拡充
するのではなく、消費税増税と社会保障切り捨てを内容とする「税と社会保障一体改革」
をすすめようとしています。「一体改革」案では、窓口負担は先進国ではほとんどが無
料に対しわが国では１～３割負担であるにもかかわらず、100 円程度の外来窓口負担
を上乗せすること、70 ～ 74 歳を２割にすることが盛り込まれています。「税と社会保
障一体改革」の実施を許すわけにはいきません。また本年は診療報酬改定の年であり、
適正な引き上げを求めていく必要があります。
　姫路・西播支部は、会員医療機関・家族サービスとして昨年も恒例のバスツアー（京
都・大徳寺、聖護院、和菓子作り体験等）を行い、審査対策懇談会、接遇研修会、医
療安全管理研修会などを開きました。
　また西播社保協とともに、西播５市６町を訪問する自治体キャラバンを実施し、子
どもの医療費無料化の拡充、国保改善などで成果を得ました。
　支部では、本年も様々な企画を行う予定ですので、ご意見・ご要望をお寄せいただ
くとともに、ご協力をよろしくお願い申し上げます。
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「 ク イ ズ で 考 え る 日 本 の 医 療 」

忘 れ ず ご 返 送 を ！ 締 め 切 り は １ 月 末 で す

　お問い合わせは、℡ 078-393-1807 まで

　姫路・西播支部も協力する「子どもの医療費無料化を求める会」が、姫路市の 12
月議会に提出していた中学校卒業までの医療費無料化を求める請願署名は、審議の
結果、「必要性は十分感じる。しかしもっと審議しなければ答えは出せない」と継続
審査となった。伊藤大典（無所属）・井川一善（無所属）・谷川真由美（共産）・入江
次郎（共産）の４市議が紹介議員を引き受けた。
　３月議会で再度審議が行われるため、同会は「３月議会までに１万筆を集め、請
願採択の力としたい」とさらなる運動を呼びかけている。12 月末現在、５万筆強の
署名が集まっている。
　姫路・西播支部では、１月中旬姫路市の会員宛てに同署名への賛同を呼びかける
ＦＡＸを送信している。趣旨に賛同いただける先生は、ＦＡＸ：078―393―1802
まで返送をお願いしたい。

　お問い合わせは、協会事務局・小西、岡本（℡ 078-393-1807）まで

子ども医療費の無料化を求める署名

姫路市議会で継続審査に
第239回幹事会から

◆姫路・西播支部の会員数  　647 人 ( 医科　442 人、歯科　205 人 )
◆情勢と運動対策、その他　県立こども病院のポートアイランド移転について
意見交換、各市町へ移転見直しの意見提出を求める要請書を提出する。
◆支部の活動・企画　姫路市へ子ども医療費無料化を求める請願採択をめざし、
会員署名に取り組む。2/4 研究会（４面案内）、診療報酬・介護報酬改定研究会（３
月後半予定）など
　幹事会には、会員の先生はどなたでもご参加いただけます。
　お問い合わせは、℡ 078―393―1807 小西まで。

12 月 15 日 ( 木 )　於　姫路じばさんびる　参加　５人

子ども医療費�助成すすめよう

協会第 80 回評議員会　宇野評議員が支部から発言

　協会は、11 月 20 日に第 80 回評議員会を開催し、姫路・西播支部から宇野千里評議
員が発言した。発言要旨は以下の通り。

　昨年から姫路・西播支部の各自治体で次々とこども医療費助
成制度が拡充されている。支部内の５市６町のうち、福崎町か
らはじまり、たつの、相生、赤穂各市の計４自治体で入院・通
院ともに中学校卒業まで医療費が無料となった。宍粟市も入院
は中３、通院は小６まで無料に、佐用町では通院・入院ともに
小６まで無料となった。上郡町・市川町・佐用町も助成を拡充
することを自治体側が明言している。
　そんな中、姫路市の医療費助成は「入院・通院ともに３歳未
満まで」にとどまっている。姫路市でも中学校卒業まで子ども
の医療費を無料化してほしいと、10 月には市内の保育所関係
者や母親が中心となって会が作られ、署名を集めている。姫路・
西播支部では、署名の趣旨に賛同し、支部会員に協力を呼びか
けている。この動きが広がり、こどもが安心して医療を受けら
れるように、協会のさらなる活動をのぞみたい。

たつの市

宇野 千里評議員

３月議会での採択めざし、院長署名にご協力を

ラジオ関西「寺谷一紀と　い・しょく・じゅう」

協会出演番組�医療知ろう！ＡＭ　558ＫＨ z

番組　　PM7:00 ～ 8:00   
 コーナー 7:30 頃から

毎週木曜日
放　　送　　中

　医療に関するクイズに答えると景品があたる「ク

イズで考える日本の医療」。医療機関窓口等で応募

用紙の回収をお願いしていますが、クイズの応募

の締め切りは１月末です。集まった応募用紙は、

忘れず協会事務所までご返送をお願い致します。


